

# ZONE

## Kampanye Keselamatan, Polres Solok Bersama Jasa Raharja Bagikan Helm, Merchandise Hingga Sembako

JIS Sumbar - [SOLOK.ZONE.CO.ID](http://SOLOK.ZONE.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 23:10



SOLOK - Kepolisian Resor (Polres) Solok bersama PT.Jasa Raharja Perwakilan Solok melaksanakan Kampanye Keselamatan Ber Lalu Lintas, dengan membagikan helm, souvenir (merchandise), hingga Sembako, pada Jum'at siang, 17 Februari 2023.

Aksi kampanye keselamatan dalam rangka operasi keselamatan singgalang 2023 itu, diikuti oleh Wakapolres Solok Kopol Irwan Zaini, Kasat Lantas Polres Solok

AKP Dian Jumes Putra,SH,MH, dan jajaran, Kepala PT.Jasa Raharja perwakilan Solok Piter,SE, serta PKS SMA N1 Gunung Talang.

Diterangkan Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo,S.IK, melalui Kasat Lantas AKP

Dian Jumes Putra, bahwa dalam kegiatan yang dipusatkan di Jalan Lintas Depan Mako Polres Solok itu, dibagikan sebanyak 50 Helm SNI kepada pengendara kendaraan bermotor roda dua, terutama bagi yang tidak menggunakan helm standar atau membawa penumpang tanpa helm.

Selain itu, juga dibagikan souvenir (merchandise) berupa payung sebanyak 50 buah dan handuk 40 lembar. Tak hanya itu, dalam kegiatan kampanye keselamatan itu juga diselipkan bakti sosial dengan membagikan Sembako berupa hasil pertanian daerah setempat, Bawang sebanyak 40 Paket.



Pelaksanaan kampanye keselamatan tersebut juga dimeriahkan dengan penyampaian imbauan keselamatan melalui armada/mobil penyuluhan. Selain itu, pesan-pesan tertib berlalu lintas juga disosialisasikan kepada pengendara kendaraan roda dua dan roda empat, melalui media papan imbauan oleh Polwan Personil Sat Lantas bersama Polsis dari SMA 1 Guntal dan Duta Keselamatan Lalu Lintas, serta pembagian 50 lembar brosur keselamatan.



Melalui pelaksanaan kegiatan tersebut, Kasat Lantas Polres Solok AKP Dian Jumes Putra berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk disiplin dalam berlalu lintas.

"Dengan demikian, diharapkan dapat menurunkan angka pelanggaran Lalu lintas, serta fatalitas korban Laka Lantas," tutur AKP Dian Jumes Putra.

Untuk menyukseskan pelaksanaan kegiatan itu, Sat Lantas Polres Solok menerjunkan sebanyak 25 orang personel.

Hal senada disampaikan Kepala PT. Jasa Raharja Perwakilan Solok, Piter. Dia mengimbau para pengendara untuk senantiasa berhati-hati serta menggunakan atribut keselamatan berkendara, mematuhi segala aturan berlalu lintas dan saling menghargai sesama pengguna jalan, dengan tujuan menekan resiko atau fatalitas kecelakaan.

Dikatakannya, upaya mencegah dan menekan angka fatalitas kecelakaan ini sangat penting, karena berdasarkan data, kecelakaan berlalu lintas menjadi salah satu penyebab kematian tertinggi, yang menurutnya berdampak domino di tengah masyarakat.

"Tak hanya berdampak pada korban, namun juga bisa berdampak sosial, ancaman peningkatan kemiskinan ketika yang menjadi korban adalah tulang punggung di dalam keluarga korban," ujar Piter. (Amel)